
◆ 学校教育目標：共に学び，共に輝き，未来を切り拓く「あかいっ子」の育成 ◆ 

        令和６年３月１８日 NO.１２     

校長室だより 
◆さくら児童会スローガン：たくましく 笑顔いっぱい あかいっ子◆  

 

  

 

 

 

 明日は６年生の卒業式，３月２２日は令和５年度の修了式です。 

先日行った卒業式予行では，凛とした雰囲気の中，卒業生も，在校生代表で出席する５年生も集中して式

に臨んでいました。明日も，あかいっ子らしい温かな式になることでしょう。 

修了式では，学年の代表に修了証書を授与します。また，各学級で声を合わせて，学級として頑張ってき

た「２学期の宝物」を発表します。内容を聞いてみると，どの学級も，力を合わせて取り組んだことや学級

としての成長を「宝物」と捉えていることをうれしく思います。 

春休みは一つ上がる学年の準備，中学校に向けた準備をしっかりと行って，４月の新学期によいスタート

を切ることを期待しています。 

  

保護者の皆様にはこの１年，子どもたちを励ますとともに，学校の教育活動に

ご協力とご支援をいただきました。ありがとうございます。おかげ様で，大きな

事故や感染症の流行がなく，学びの充実と児童同士の関係づくりを図ることがで

きました。４月からも，あかいっ子が仲間と共に学び，輝くことができるよう，

保護者の皆様，地域の皆様と手を携えてまいります。今後とも，お力をお貸しい

ただきますようよろしくお願いいたします。 

今年度のテーマ聴き合う   

さくらだいこくん 

 

 

【１年１組】 宝物は友達 頑張ったことは勉強 

  ・友達と遊んだり勉強したりして楽しい１年だった。 

  ・いっぱい勉強してかしこくなった！ 

【２年１組】 友達と仲良し 

・誰かが困っていると，すぐに手伝ってくれたり，「大丈夫？」と声を掛けてくれたりして，みんな

が優しくできるから。 

【３年１組】 学習や遊び，運動会や和太鼓発表会などの行事で，みんなで協力したこと 

  ・目標に向かってみんなで一生懸命頑張ったことがとても心に残っているから。 

【４年１組】 助け合い，協力し合った 

  ・和太鼓発表会や MAP体験（南小，大曲小と交流）などで友達と一生懸命活動できたから。 

【５年１組】 赤井小の伝統を引き継ぐために頑張ったこと 

  ・いぶき太鼓や６年生を送る会など，赤井小のリーダーを６年生から引き継ぐためにみんなで頑張

ってきたから。 

【わかば１組】大好きな友達 

  ・一緒に１年間頑張ることができたから。 

【６年１組・わかば２組】 学級目標「完全無欠の６年生」を目指し，頑張ったこと 

・話し合い，助け合って困難も乗りこえ，赤井小を支えられる６年生になることができた。 

 



 

 新しい講堂が完成し，３月８日に

「講堂よろしく集会」をしました。

「講堂ありがとう集会」から約１年

半。待ちに待った新講堂の完成です。

「明るーい！」「広ーい！」と子ども

たちの笑顔が輝きました。先週はさ

っそく各学年が講堂での初めての体

育を行いました。この講堂で，子ど

もたちがさらに大きく夢を育んでく

れることを願います。 

 １９日は，新しい講堂から卒業生

を送り出すことができます。今まで

子どもたちの安全に配慮しながら工

事を進めてくださった関係者の皆様

に，心から感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

◎ ４年生が総合的な学習の時間に取り組んでいる活動が，  

宮城県知事から「生物多様性推進活動優秀賞」の表彰を  

受けました。体験活動からふるさと東松島の環境への意 

識を高めていることが評価されました。 

・「いきもの探検隊」（東京農業大学・松林教授の協力で行

っている滝山公園での動物の観察と学習を通し，身近な

環境や生態系の豊かさに気付く） 

・「ふるさと教室」（海苔すき，カキむき体験を通して，東

松島の海の豊かさや，海と山とのつながりに気付く） 

・「SDGs環境出前講座」（海洋プラスチックごみの影響等  

を学び，自分たちにできることを考える） 

◎ 矢本二中学区の小・中学校の児童会と生徒会が連携   

して取り組んでいる「あいさつ運動」や「でめこん」，  

交流活動が，東松島市の「心あったかイートころ運動」 

を推進している活動として評価され，感謝状をいただ 

きました。 

令和３年度から取り組んでいる活動ですが，今年は  

特に運営委員会が中心となって，１年生から６年生ま  

で参加するあいさつ運動を行ったり，代表委員会の議     

題として取り上げたりして，「自分たちの手でよりよ  

い活動にしよう」という意識が高まりました。 

 

マルホン組様から，写真パネル

を寄贈していただきました。 

校長室にかわいい訪問者，２年生の杉山稀柚さん，そして４年生の渋谷咲希さん，杉山楓歩さんです。「好き

なサンリオのキャラクターは？」「校長先生が学校で大切にしていることは？」など，インタビューをしてくれ

ました。また，掃除中の３年生が話しかけてくれたり，帰りがけの子どもたちが窓をトントンして「さような

ら」と挨拶してくれたりします。校長室で仕事をしていると，子どもたちに声をかけてもらえるのがうれしい

ものです。そんな交流をこれからも待ってます！ 


